

Liebe/r .....,

ich gratuliere Ihnen herzlich zu Ihrer Wahl in den Deutschen Bundestag und wünsche Ihnen viel Erfolg für Ihre Arbeit!

Ich lebe in Ihrem Wahlkreis und engagiere mich als Physiotherapeut/Ergotherapeut/ Logopäde/Podologe/Ernährungstherapeut für die ambulante Patientenversorgung vor Ort. Hier sind dringend politische Entscheidungen nötig. Daher bitte ich Sie, sich dafür einzusetzen, dass alle Patienten in Deutschland wohnortnah behandelt werden können – unabhängig vom Versicherungsstatus und dem von der Kassenärztlichen Vereinigung kommunizierten Wirtschaftlichkeitsdruck auf die Ärzte.

Jeden Tag erlebe ich in unserer Praxis, dass Patienten keine Behandlung erhalten können, weil sich die Ärzte aus Angst vor Regressen scheuen, Verordnungen auszustellen. Das ist einer der Punkte, an denen klar wird, dass sich noch einiges tun muss, damit alle Patienten die bestmögliche Versorgung erhalten – und das betrifft jeden von uns, sowohl individuell als auch gesellschaftlich!

Eine umfassende Beschreibung der Situation finden Sie im beiliegenden Forderungspapier. Ich bitte Sie vor allem darum, die geforderten Maßnahmen an die für die Gesundheitspolitik zuständigen Abgeordneten weiterzuleiten – innerhalb und außerhalb Ihrer Fraktion. Ich wünsche mir, dass unsere Vorschläge Bestandteil des Koalitionsvertrages werden.

Besonders würde ich mich über ein persönliches Gespräch mit Ihnen freuen! Vielleicht darf ich Ihnen einmal die aktuelle Lage in der Patientenversorgung und die enormen ungenutzten Potentiale der Heilmitteltherapie schildern sowie notwendige Handlungsfelder aufzeigen?

Ich zähle auf Ihre Unterstützung!

Vielen Dank und herzliche Grüße